



Communiqué 2024-43

30 septembre 2024

Agression

Bonjour à tous les membres,

Intervention Montréal-Ouest : Samedi le 28 septembre 2024 en am, lors d'une opération visant le contrôle du transport rénuméré à l'aéroport Montréal-Trudeau, un de nos agents a tenté de procéder à la vérification d'un véhicule (Uber). Le véhicule ne semblait pas conforme à première vue. Le conducteur n'aurait pas collaboré avec notre agent et l'aurait heurté dans les jambes avec son véhicule à plusieurs reprises. Le suspect serait connu de nos services. Notre confrère a été examiné par des premiers répondants (ADM), il a été en mesure de poursuivre son quart de travail. Considérant la densité de la circulation à cet endroit aucune action ou tentative d'interception n'a été effectuée afin d'assurer la sécurité de tous. Une plainte d'agression armée a été déposée au SPVM.

Votre exécutif